

Althengstett

Ungewohnte Klänge in der Kirche

Schwarzwälder-Bote, 09.02.2016 04:30 Uhr



Der Musikverein Althengstett gestaltet regelmäßig auch Gottesdienste in der Markuskirche mit. Foto: Kirchengemeinde Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett. Unlängst ertönten in der evangelischen Kirche in Althengstett ungewohnte Klänge. Die evangelische Kirchengemeinde feierte einen Gottesdienst mit viel Musik, der von dem Musikverein Trachtenkapelle Althengstett unter der Leitung von Maximilian Lötterle mitgestaltet wurde.

Die Mitwirkung der Kapelle in Gottesdiensten der Kirchengemeinde ist mittlerweile zu einer guten Tradition geworden.

Reichlich Applaus ist sicher

Nach dem Gottesdienst hatte die evangelische Kirchengemeinde die Gottesdienstbesucher und den Musikverein zum Weißwurstfrühstück ins evangelische Gemeindehaus eingeladen. Viele Menschen fanden sich dann in den Räumlichkeiten ein. Die Musiker unterhielten die Besucher noch mit der ein oder anderen beschwingten Weise und wurde dafür mit reichlich Applaus belohnt. Das Weißwurstfrühstück fand zum zweiten Mal statt und hat damit auch das Zeug, zu einer guten Tradition zu werden.